



Les chrétiens sont-ils appelés à emboîter le pas au dictat de la pensée dominante, condamnés à être des moutons de Panurge ? Qu'en est-il de la liberté de conscience, de penser, de croire dans un monde qui contrôle de plus en plus ses citoyens ?

Jean-François et Cathy Gotte sont les pasteurs fondateurs du ministère chrétien CDLR. Jean-François Gotte, diplômé en théologie et missiologie, est un enseignant et formateur apprécié mais aussi un homme de réveil. Intéressé de recevoir ses nouveaux enseignements et partages ? Pensez à vous abonner à la Chaîne CDLR sur TopTV

Retrouvez tous les enseignements, prédications et partages du pasteur Jean-François Gotte sous forme écrite, audio ou vidéo sur son site <https://www.cdlr.fr>

Les CDLR possèdent aussi une école de formation biblique en ligne gratuite : <https://www.cdlr.fr/formation>

et une maison d'Edition EDLR avec des livres pour adultes et enfants : <https://www.cdlr.fr/editions>

CDLR

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com